

新型コロナウイルス感染者の発生について

令和3(2021)年1月13日
富山国際大学緊急対策室

このたび本学関係者が下記のとおり新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。

1. 感染者の本学での身分

学生1名

2. 本学の対応

- ・令和3(2021)年1月12日(火)に抗原検査で陽性が判明しました。
- ・保健所と連携し、感染者の行動歴等の確認を行なっています。
- ・本学構成員で濃厚接触とされた者については、保健所の指示に従いPCR検査の実施等を進めています。
- ・当該学生は1月5日(火)の午後以降、大学に入構していませんが、安全衛生確保のため、当該学生が立ち入った施設の消毒を早急に行います。

感染が確認された学生の一刻も早い回復をお祈りするとともに、学生および関係者の人権尊重と個人情報保護に関して、十分なお理解とご配慮をお願いいたします。

本学では、今後も国や県の方針等を踏まえ、必要な対策を講じ感染拡大防止に努めてまいります。

なお、今後の感染状況等については、可能な限り本学ホームページにて公表させていただきますので、ホームページでご確認くださいようお願いいたします。

以上